

La CETM, anfitrión y miembro fundador

SE CREA LA PRIMERA ASOCIACION EUROPEA DE FORMACION DEL TRANSPORTE, EUROTRA

Representantes de las principales asociaciones de transportistas de mercancías de siete países comunitarios, formalizaron el pasado mes de diciembre en Madrid, el Acta de constitución de la primera asociación europea de formación del transporte (EUROTRA).

Los miembros fundadores fueron M. Machelin, de ITR, por Bélgica; P. Juelsberg, de V. A., por Dinamarca; F. Costa de ANTRAM, por Portugal; J. P.



El representante francés, Jean Pierre Liaño, de ascendencia española, fue elegido el primer presidente de EUROTRA

Liaño, de AFT, por Francia; M. Barret y M. Taylor de FATB y FTR, respectivamente, por gran Bretaña; M. V. De Vosse, de S.V.W., por Holanda, y por parte española Paulino Bringas, responsable de la Comisión de Formación de la Confederación Española de Transporte de Mercancías (CETM).

La Asociación EUROTRA nace con vocación y carácter europeos. Entre sus objetivos destacan elaborar, desarrollar e impartir cursos para la formación de cuadros medios y superiores del transporte, en los que se impartirá «tecnología punta» en áreas como Logística, Informática, Comunicación Móvil, Legislación, Infraestructura del



Representantes de ITR (Bélgica), V.A. (Dinamarca), ANTRAM (Portugal), AFT (Francia), R.T.I.T.B. (Escocia - GB), F.T.A. (Inglaterra - GB), S.V.W. (Holanda) y de CETM (España), constituyeron el 11 de diciembre de 1990, en Madrid, la Asociación Europea de Formación del Transporte (EUROTRA).

Transporte, Medio Ambiente y Mercancías Peligrosas entre otras.

EUROTRA constituirá un foro único en el que se aglutinarán todas las experiencias e informaciones de los diferentes países asociados, con el fin de

que éstas reviertan y sirvan a los intereses particulares de cada país miembro.

Creada por un grupo de profesionales preocupados por la formación en el transporte, EUROTRA pretende influir en

las autoridades comunitarias para que tomen conciencia de la vital importancia que la formación de profesionales en las diferentes áreas del transporte tendrá para el futuro del sector.

Paulino Bringas, quien preside la Comisión de Formación de la CETM, apostó por el éxito de la nueva asociación, señalando la creciente demanda existente en relación con la formación de carácter europeo en el transporte, así como el papel que puede jugar Bruselas aportando medios económicos para su desarrollo.

Como primer presidente y por unanimidad, fue elegido el representante francés, Jean Pierre Liaño, quien junto a la parte española, ha sido el «alma mater» de la asociación. La próxima reunión de trabajo tendrá lugar en Escocia, en el Centro de Formación del Transporte de Livingston (Edimburgo), el próximo 18 de junio. Previamente, se efectuará una reunión preparatoria en Lisboa, en el mes de abril. ■



Miguel Martínez de Lizarrondo, como Director de Formación de CETM, es el representante español en EUROTRA

Formar
al
"transportista
europeo"
es uno
de los
objetivos
de
EUROTRA

Madrid, 11 de diciembre de 1990